

Tragedia en una competición deportiva en los montes del municipio

Un vigués de 50 años fallece por muerte súbita en una prueba ciclista en Oia

Entre las primeras personas que trataron de reanimarlo estaba el conselleiro Vázquez Almuiña, médico de profesión, que se encontraba en la zona ▶ La víctima participaba en la BTT de Mougás

M. FONTÁN ■ Vigo

Un vecino de Vigo de 50 años, cuya identidad responde a las iniciales R.A.V.C., falleció ayer cuando participaba en la prueba ciclista III BTT de Mougás que se celebraba en los montes del municipio pontevedrés de Oia. El hombre sufrió una grave indisposición mientras circulaba en la bicicleta —fuentes del 112 señalaron que murió por muerte súbita y otras apuntaban a que pudo sufrir una parada cardíaca—, cuando estaba en las cercanías del curro de Mougás.

Todo ocurría en torno a las once y media de la mañana. Entre las primeras personas que prestaron asistencia y trataron de reanimar al hombre —además de efectivos de Protección Civil de A Guarda que ya estaban desplegados allí debido a la prueba deportiva— se encontraba una profesional sanitaria que también estaba participando en la competición, así como el conselleiro de Sanidade, Jesús Vázquez Almuiña, que es médico de profesión y que se encontraba en la zona.

Una vez acudieron los servicios del 061, que según algunos testigos tardaron casi media hora por la complicación para llegar hasta allí, los sanitarios continuaron con las maniobras de reanimación cardiopulmonar, tanto en el lugar como en otro punto del camino en el que pararon cuando ya iban de cami-



Varias de las ambulancias que participaron en el operativo de emergencia. // Fdv

no al hospital, en la zona de Chanda Lagoa. Pese a los esfuerzos, el hombre finalmente perdió la vida. El 112, que había recibido el aviso

por parte de un particular a las 11.45 horas, informó que la confirmación del fallecimiento se recibió pasada la una del mediodía.

Fuentes de este servicio de emergencias también confirmaron que se dio aviso al Grupo de Intervención Psicológica en Catástrofes e Emerxencias (GIPCE), ya que en el lugar de los hechos estaban presentes varios familiares de la víctima. Así, algunos de ellos tuvieron que recibir atención psicológica a la largo del día de ayer.

Medios desplazados

Protección Civil de A Guarda llegó de inmediato al punto donde el ciclista sufrió la grave indisposición y se cayó de su bicicleta ya que ya se encontraban en Mougás prestando colaboración en la prueba BTT. En cuanto al 061, según confirmó este servicio sanitario, movilizó dos ambulancias asistenciales y una medicalizada, así como el médico del PAC. El 112 también informó a la Guardia Civil.

Abandona su BMW y se fuga a pie tras un accidente en Nigrán

■ Un vecino de Nigrán, E.I.F.T., de 44 años, se marchó ayer a pie tras dejar su BMW en la Rúa dos Pazos, donde había colisionado en torno a las 10.30 horas con un Peugeot 207, conducido por otro nigranés de 77 años que resultó herido leve. La Policía municipal lo localizó horas más tarde en su domicilio.



Una mujer de 68 años perece arrollada por su propio coche en Girona

Una mujer de 68 años falleció ayer atropellada por su propio vehículo, del que se había bajado para tirar la basura, según informó el Servei Català de Trànsit. La sexagenaria aparcó su coche en la calle Progrés de Sant Jaume de Llierca (Girona) y cuando descendió del mismo se percató de que éste empezaba a moverse, por lo que intentó pararlo con la ayuda de una vecina; pero la inercia del turismo provocó que acabara atropellada. Ocurrió por la mañana.



Uno de los vehículos implicados es retirado por una grúa. // Fdv

Siete heridos en un choque en cadena en la A-52 en Xinzo

El accidente pudo deberse a la intensa niebla

V.R. ■ Ourense

Aparatoso accidente en la A-52. Siete personas, entre ellas dos menores, resultaron heridas leves debido a una colisión múltiple que se produjo ayer en la autovía a su paso por Xinzo de Limia. Tres de las personas accidentadas fueron atendidas en la clínica COSAGA, mientras que las otras cuatro fueron trasladadas al Complejo Hospitalario Uni-

versitario de Ourense (CHUO), entre éstos un niño de 10 años.

El siniestro se produjo sobre las 09.15 horas en sentido Benavente. El accidente obligó a cortar el carril derecho durante dos horas. El choque podría haberse producido cuando uno de los conductores aminoró la velocidad tras ser deslumbrado al salir de un banco de niebla. Los vehículos que le seguían acabaron impactando en cadena.



Bomberos, en la extinción.

Un incendio calcina más de 50 vehículos en un desguace de Lousame

La Guardia Civil investiga si el fuego fue intencionado

REDACCIÓN ■ Vigo

Un voraz incendio calcinó más de 50 vehículos en una explanada exterior de un desguace de la localidad coruñesa de Lousame. La Guardia Civil ha abierto una investigación y una de las hipótesis que se barajan es que pudiese haber sido intencionado. Según precisó un empleado del taller en declaraciones a la TVG, en la zona del fuego no hay corriente y los coches se encontraban sin baterías y sin combustible. La actuación de los servicios de emergencia y de trabajadores del desguace evitó que las llamas alcanzasen a otros vehículos y a las instalaciones del negocio.

La alerta se recibió pasadas las 22.00 horas del sábado y las tareas de extinción se prolongaron hasta las 2 de la madrugada. Fueron GES de Brión y bomberos de Ribeira y Boiro, además de Guardia Civil. También se avisó a Protección Civil. Hubo que cortar la electricidad en la zona.

Desaparición exprés en Vigo

Una menor y su novio de 17 años, hallados en buen estado tras 24 horas sin saber de ellos

M.F. ■ Vigo

La angustia se prolongó algo más de 24 horas. Pero finalmente las alertas se desactivaron con un final feliz. La adolescente de 15 años de edad que llevaba desaparecida desde las cuatro de la tarde del sábado, cuando se le perdió la pista en el centro comercial Gran Vía de Vigo, fue hallada en buen estado ayer en la calle Pastora de la urbe olívica. Junto a ella, según señalaron fuentes policiales, también apareció su novio, de 17 años y respecto al cual también se había denunciado su desaparición en la comisaría de la urbe olívica. Fue el padre de este joven, quien confirmó la desaparición, el que avisó a la Policía Nacional en torno a las cinco y media de la tarde tras dar con ellos. Al parecer, estaban en casa de un amigo.

La joven había ido el sábado al centro comercial con su madre y su abuela. Allí se le perdió la pista. La familia denunció su desaparición y se movilizó en internet solicitando colaboración ciudadana. También SOS Desaparecidos y la Guardia Civil emitieron alertas en las redes sociales. Pero, afortunadamente, éstas pudieron desactivarse ayer por la tarde. La chica aparecía sana y salva. También apareció su novio, asimismo menor de edad, cuya denuncia de desaparición había sido presentada ayer mismo, por lo que los agentes ya trabajaban en la hipótesis de que ambos se habrían escapado juntos. Ahora, como es habitual en estos casos, indican las fuentes consultadas, se tomará declaración a los chicos antes de cerrar las diligencias sobre esta doble desaparición ya esclarecida.